

Titel: Trauern ohne Tabus

Text-/Moderationsvorschlag:

Zwei junge Regensburgerinnen haben ein innovatives Bestattungsunternehmen gegründet. Sie machen vieles, aber eben nicht alles anders. Es gibt zum Beispiel nur ein einziges Sargmodell, nachhaltige Urnen und vor allem: viel emotionale Begleitung für die Hinterbliebenen.

Zwei junge Frauen sorgen für frischen Wind in der Branche. Sie haben vor wenigen Monaten ein Beerdigungsinstitut in Regensburg gegründet und – machen vieles anders: Es gibt zum Beispiel nur ein Sargmodell, viel emotionale Begleitung und Workshops für Trauernde.

Filmlänge: 2:28 Minuten Autor: Elke Zimmermann

Kamera & Technik: Ralf Weiss (Kamera)

Region: Bayern

O-Töne:

Magdalena Schwarzwald

Seit März 2023 Bestatterin in Regensburg

Magdalena Schwarzwald

Begleitung und Beratung ist ihr Anliegen

Infos:

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Elke Zimmermann
Evangelischer Presseverband für Bayern e. V. (EPV)
Birkerstr. 22 | 80636 München | Telefon: 089 12172-169
efs@epv.de

+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++